

Une ex-ministre salvadorienne de la Santé met en exergue le rôle de Cuba en matière de Santé



La

Havane, 2 octobre (RHC-AIN).-Le docteur María Isabel Rodríguez, ex-ministre de la Santé du Salvador, a souligné le rôle joué par Cuba au niveau international, en matière d'attention sanitaire et elle a déclaré que notre pays à fait pour le monde ce que le monde n'a pas encore fait pour Cuba.

Dans le cadre de la deuxième Conférence Internationale Éducation Médicale pour le 21^è Siècle, l'universitaire salvadorienne s'est vue octroyer le titre de Docteur Honoris Causa en Sciences Médicales, pour son travail dans l'enseignement et la recherche.

Lors de son intervention, la professeure a rappelé qu'elle travaille depuis 1972 en collaboration avec les universités médicales cubaines et avec le système de santé de notre pays.

María Isabel Rodríguez est cardiologue et a été la première femme recteur de la Faculté de Médecine du Salvador. Elle a été fonctionnaire de l'Organisation Panaméricaine de la Santé pendant plus de deux décennies et alors qu'elle est aujourd'hui âgée de 92 ans, elle travaille toujours en tant que conseillère du président du Salvador pour les questions d'éducation et de santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/35288-une-ex-ministre-salvadorienne-de-la-sante-met-en-exergue-le-role-de-cuba-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba